
   川永小学校だより  

令和６年(２０２４年)４月号 

学校長 淵川 保直 

 

４月に入り、校庭の桜が、美しくみずみずしい満開の花を咲かせています。新しい年度に

なり、子供たちの笑顔と元気な姿が、学校に戻ってきました。 

さあいよいよ、新しい一年の始まりです！ 

お子様のご入学、ご進級、おめでとうございます。令和６年度は、川永小学校の新しい宝

である１年生５０人を迎え、全児童数３１２人でスタートします。新しいクラスで、新しい

先生・友達と出会い、きっと大きく成長していってくれることでしょう。その表情がずっと

続きますよう、教職員一同新たな気持ちで、川永小学校の新しい一ページを作っていきたい

と考えています。 

川永小学校では、「豊かな心と学ぶ意欲をもち 主体的にたくましく生きる子供を育てる」

と教育目標を掲げ、 

○学習や仕事に進んで取り組み、粘り強くやりぬく子供 

○思いやりの心をもち、社会性を身につけた子供 

○心身ともに健康な子供 

〇地域や学校に誇りをもつ子供 

の姿をめざして、日々の教育活動に取り組み、その具現化を図りたいと考えています。 

学習の場で、生活の場で、子供たち一人一人が川永小学校をつくる主人公として活躍する

姿を楽しみにしています。 

保護者の皆様、地域の皆様、これまで同様に温かなご支援・ご協力を賜りますよう、ど

うぞよろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「豊かな心と学ぶ意欲をもち、主体的にたくましく生きる子供を育てる」 

チーム川永の教職員です。 

校 長 淵川 保直 

 教 頭 米澤 稚子 

 

 １ 組 ２ 組  

１年生 藤原 ゆかり 栗本 伊都子  

２年生 雜賀 真也 井上 美紀 

３年生 堀  喜英 岡本 有加 

４年生 加藤 久佳 䕃西 佳子 

５年生 吉田 亜利紗 落合 惇希 

６年生 花川 雄一 岡崎 真菜 

なかよし学級 玉岡  梓 田中 有美子 ・ 小阪 召庫 

学習支援 永長 美寿々 学力アップ 薗田 圭子 

音楽・家庭科専科 野上 佳恵 音楽専科 三條場 美千歌 

養護教諭 秋山  莉乃 スクールカウンセラー 中本 久美 

事 務 原  瑞姫 校 務 吉川 直樹 

 教員業務支援員 山﨑 江美 

 

子供たちの健康と安全を守ってくださる学校医、薬剤師の先生方です。 

学校医（内科） 井邊 美香先生 学校医（内科） 山野 雅弘先生 

学校医（眼科） 中尾 俊也先生 学校医（耳鼻科） 柴森 良之先生 

学校医（歯科） 江見 啓志先生 学校医（歯科） 橋本 正人先生 

学校薬剤師 阪口 太祐先生   

 

お願い 

○学習の様子を紹介するため、学校だより・学年だより・学級だより・ホームページへ児童

の写真を使用することがあります。お子様の写真の掲載を望まれない場合は、担任までお

知らせください。 

 

○今年度、給食費は一食につき 10 円の値上がりとなりましたが、和歌山市では、昨年度同

様、給食費が無償化されることとなりました。したがって、育友会費のみ、ＪＡ口座から

の振替引き落としに、ご協力をいただきます。今年度も、毎月１０日が振替日になってい

ます。５月の第１回振替日で２か月分（４・５月分）を振替させていただきますので、ご

準備いただきますようお願い申し上げます。 

  あわせて、一定枚数以上の硬貨納入にも、手数料が発生することになりました。スムー

ズに口座振替ができるようご協力願います。 

 

○朝、始業前に子供が登校していないと教職員一同たいへん心配します。 

欠席・遅刻の連絡は、必ず８時１５分までに tetoruや電話連絡等でお願いいたします。 

 

◇お子様の動画や画像の撮影について 

 本校ではこれまで、卒業式や運動会等限られた機会を除き、参観日等でのお子

様の撮影をご遠慮願ってきたところですが、参観授業での内容にも発表形式のも

のが多くなってきた中で、お子様の様子を撮影したいとの要望もいくつか寄せら

れてきました。そこで、近隣校とも情報を交換して検討し、「今年度より、ご家庭

内でのご利用に限り、参観日等での発表形式の内容についても撮影していただい

てよい」こととします。ただし、SNS やブログ等での公開はくれぐれもしないよ

うにお願いします。また、参観でも、通常の教科の授業や普段の様子等について

は、これまで通り撮影をご遠慮願います。ご協力のほど、よろしくお願いします。 

◇集会等の参観について 

 感染症拡散予防での制限もなくなり、保護者の皆様も従来のように自由に来校

していただけるようになりました。「集会」の時間等もその延長上にあると考えま

す。ただ、集会では児童の活動を優先し、参観のための席の確保等対応は出来か

ねます。ご理解ご配慮の上での御来校をお願いいたします。 

 

 


